

Homenaje a los doctores Jorge Ocampo Candiani y León Neumann Scheffer

Homage to doctors Jorge Ocampo Candiani and Leon Neumann Scheffer.

Como ya es una tradición de algunos años, la Academia Mexicana de Dermatología (AMD) inicia todos los años con un evento especial en su primera sesión mensual, en el que se reconoce la labor de destacados profesores de la Dermatología. Este año la mesa directiva de la AMD, que encabeza la Dra. Gabriela L Ortega Gutiérrez como su presidenta, dedicó este reconocimiento a dos extraordinarios dermatólogos: los doctores Jorge Ocampo Candiani y León Neumann Scheffer.

El doctor Ocampo Candiani es profesor y jefe del Servicio de Dermatología del Hospital Universitario Dr. José E González de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Nuevo León; ha ocupado múltiples cargos como presidente del Colegio Ibero-Latino-Americano de Dermatología, es editor de Dermatología Cosmética, Médica y Quirúrgica (DCMQ), investigador de los sistemas de salud y miembro del SNI nivel 3. El profesor Ocampo Candiani es, sin duda, uno de los referentes más importantes de la Dermatología mexicana en el mundo; su escuela es reconocida en muchos lugares. Sin lugar a dudas uno de los mayores logros para la

Dermatología mexicana y latinoamericana es haber ganado la vigesimosexta edición del Congreso Mundial de Dermatología 2027 (*World Congress of Dermatology*), que será el mejor escaparate ante el mundo.



Los homenajeados con la Dra. Gabriela Ortega, presidenta de la AMD.



Panorámica del grupo durante el homenaje.



Los homenajeados y las doctoras Judith Domínguez y Gabriela Ortega.



Doctores Jorge Ocampo Candiani y Jorge Ocampo Garza.

El Dr. León Neumann Scheffer es otro de los referentes de la Dermatología mexicana, de sólida formación en la Escuela de Enfermedades Tropicales, bajo la tutela del Dr. Antonio González Ochoa y posteriormente en Alemania. El Dr. Neumann ha sido un referente de la cirugía dermatológica mexicana, tanto así que fue uno de los miembros fundadores y el primer presidente de la Sociedad Mexicana de Cirugía Dermatológica y Oncológica. Una de las aficiones del Dr. Neumann ha sido la elaboración de

múltiples instrumentos para la ayuda de la Dermatología.

Nuestras felicitaciones a los homenajeados por la enorme contribución en los diferentes campos de la Dermatología; asimismo, destacamos el apoyo incondicional de sus familias que los han arropado para llevar a cabo su trayectoria y alcanzar grandes logros que enorgullecen a la Dermatología mexicana.

Alexandro Bonifaz